



# JUSTE UN PETIT

Et oui déjà 20 ans que ce club créé par Mme Christiane d'AMIENS existe. Qui aurait pu penser qu'un club comme celui ci serait encore p Mais grâce à la participation de tous, membres du bureau, professeurs d'autres clubs et la municipalité de Sannois le SAKURA CLUB est reconnu d'année en année.

Cela fait chaud au cœur de voir ces jeunes évoluer et s'épanouir chaque

J'espère qu'il en sera de même dans dix ans et plus.

Je tiens donc à remercier les membres du bureau Mmes DELAY Chri Marie-Christine, Mr BEAUDRY Didier (Vice Président) il est sur le tatami et remplace Patricia de temps en temps, Mlle FLOQUET Patricia, née en 1993, qui par sa gentillesse, son dévouement et son professionnalisme respectent de tous, Mr SOYER Vincent qui est sur le tatami chaque semaine pour encadrer nos judokas, Mme ROUCOU Régine Présidente du club de Sannois soutient notre club depuis de nombreuses années, la municipalité de Sannois met à disposition ses locaux et nous attribue chaque année une subvention. Les clubs de Cormeilles qui font régulièrement des entraînements avec notre club, l'association du service des sports qui est toujours prêt à nous rendre service, les bénévoles toujours présents lorsque nous avons besoins d'eux et sont de tous les jours. D'HENRY Jean Claude qui a créé et met à jour en permanence notre site

## Les 20 ans du Sakura

Mis à jour Vendredi, 23 Septembre 2011 19:44

---

Pour voir les photos, cliquez [ici](#)